



„Euer Schrott ist unsere Kunst“

MITTE/ÖSTLICHE VORSTADT. Rund drei Wochen lang verwandelten junge Punks im Rahmen des Projekts „Express yourself“ Sperrmüll und Schrott in Kunst. Unter Anleitung der Künstlerin Anja Fussbach sammelten 15 Teilnehmer aus dem Punk-Projekt des Vereins für akzeptierende Jugendarbeit (Vaja) dabei Erfahrung mit „etwas anderen“ künstlerischen Techniken und lernten beispielsweise das Schweißen oder den Umgang mit der Nähmaschine. Die Ergebnisse ihrer Arbeit – Skulpturen aus Stahl, Eisen und anderen Materialien – wollen die Jugendlichen im nächsten Jahr im Rahmen einer eigenen Ausstellung präsentieren.

(MK)/Foto: Thomas Vestweber